



Anthroposophische Gesellschaft Winterthur
Hans-Christian-Andersen-Zweig

Eurythmie im Stadttheater 2014

Vorankündigung!

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir freuen uns, für den Frühling 2014 wieder ein Eurythmie-Programm der Goetheanumbühne im Stadttheater Winterthur ankündigen zu können. Hier nun der Termin für den Eintrag in Ihre Agenda:

Sonntag: 2. März 2014

Die Einladungen mit den genauen Angaben werden im Herbst 2013 erscheinen.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Christian-Andersen-Zweig Winterthur